



FOR IMMEDIATE RELEASE

**Architects Four Limited, an Award-Winning Moncton Architectural Firm,
Announces the Celebration of its 50th Anniversary.**

February 6th, 2025

Moncton, NB: Architects Four Limited (Architects4), an award-winning full-service architectural firm with five decades of success across Atlantic Canada, proudly announced today the celebration of its 50th anniversary. Marking this significant milestone, Architects4 unveils a bold new logo and plans to celebrate throughout 2025.

“We are thrilled to celebrate this significant milestone in our firm’s history. This 50th anniversary is more than a marker of longevity—it’s a celebration of the dedication, growth, and shared achievements that have defined Architects4 over the years. It’s an opportunity to reflect on the relationships we’ve built with our clients, partners, and team, as well as the meaningful impact we’ve had together in our community.”

Founded by four independent Architects in 1975, Architects4 is now in its third generation of Principals, Alain Malenfant, Derek Brennan, Charlotte Cossette and Shahin Faal, and remains one of New Brunswick’s largest independent architectural firms.

Many of Architects4’s projects are icons within their community, integral elements of their town or city, each a unique response to its context and place. Notable projects include:

- Blue Cross Centre – one of Moncton’s recognizable skyline landmarks
- Greater Moncton Roméo LeBlanc International Airport (in association with Architectura) – winner of AANB’s inaugural Lieutenant-Governor’s Award of Excellence in Architecture
- Dr. Georges-L.-Dumont University Hospital Surgical Suite Addition – state-of-the-art healthcare facility
- Le Pays de la Sagouine – honored by the Canadian Wood Council

Celebrating 50 years as an independent architectural firm in Atlantic Canada is a remarkable achievement that highlights resilience, innovation, and enduring community impact. It reflects Architects4’s ability to adapt to economic and industry changes while maintaining a strong cooperative ethos and fostering meaningful connections and collaborations within the region.

This milestone underscores Architects4's significant role in shaping their community's built environment over the past half-century.

-30-

About Architects Four Limited:

Architects Four Limited (Architects4) is an award-winning, full-service architectural practice with a rich history of delivering solid and successful projects throughout Atlantic Canada since 1975. Many of our projects are icons within their community, integral elements of their town or city, each a unique response to its context and place. We thrive on exploring and testing ideas to find innovative solutions. Our design efforts aspire to be simple, clean, contemporary responses referencing the past. We have received recognition locally and internationally for our projects, including the AANB's inaugural Lieutenant Governor's Award of Excellence in Architecture.

To learn more, visit architects4.ca.



DIFFUSION IMMÉDIATE

Architectes Quatre Limitée, une firme d'architecture primée de Moncton, va célébrer ses 50 ans.

Le 6 février 2025

Moncton (N.-B.) : Architectes Quatre Limitée (Architectes4) est une firme d'architecture primée qui compte cinq décennies de succès au Canada atlantique. Elle offre une gamme complète de services. La firme a fièrement annoncé aujourd'hui la célébration de ses 50 ans. Pour marquer cette importante étape, Architectes4 dévoile un nouveau logo. On prévoit des célébrations tout au long de l'année 2025.

« Nous sommes ravis de célébrer cette étape importante dans l'histoire de notre firme. Ce 50^e anniversaire est plus qu'une marque de longévité. C'est une occasion de célébrer le dévouement, la croissance et les réalisations qui ont défini Architectes4 au fil des ans. C'est aussi une occasion de réfléchir sur les relations que nous avons nouées tant avec nos clients et nos partenaires qu'au sein de l'équipe. Puis, d'apprécier l'impact significatif que nous avons eu comme entité dans la région. »

Fondé en 1975 par quatre architectes indépendants, Architectes4 en est à sa troisième génération de directeurs. Alain Malenfant, Derek Brennan, Charlotte Cossette et Shahin Faal en sont les co-directeurs. Architectes4 demeure l'une des plus grandes firmes d'architecture indépendantes du Nouveau-Brunswick.

De nombreux projets d'Architectes4 font figure d'emblème et font partie intégrante de leur milieu, chacun étant une réponse unique à son contexte et à son emplacement. Parmi les projets les plus reconnus, citons les suivants :

- le Centre Croix-Bleue - l'un des points qui marque la ligne d'horizon de la ville de Moncton.
- le terminal de l'Aéroport international Roméo-LeBlanc du Grand Moncton (conçu en association avec Architectura) – a reçu le premier Prix d'excellence en architecture du lieutenant-gouverneur de l'Association des Architectes du Nouveau-Brunswick (AANB).
- le nouveau bloc opératoire du Centre hospitalier universitaire Dr-Georges-L.-Dumont à Moncton - un établissement de soins de santé à la fine pointe de la technologie.
- le Pays de la Sagouine – le Prix du Conseil canadien du bois.

Célébrer 50 ans en tant que firme d'architecture indépendante au Canada atlantique est une réalisation remarquable. Elle met en évidence la résilience et l'esprit d'innovation des architectes ainsi que l'impact durable de la firme dans sa communauté. Cette réussite reflète la capacité d'Architectes4 à s'adapter aux changements économiques et au sein de l'industrie. Les associés ont su maintenir une forte culture d'entreprise et favoriser la création de solides liens et d'étroites collaborations dans la région. Cet anniversaire souligne le rôle qu'a joué Architectes4 dans la conception de l'environnement bâti dans les communautés de la région de l'Atlantique au cours des cinquante dernières années.

-30-

À propos d'Architectes Quatre Limitée :

Architectes Quatre Limitée (Architectes4) est une firme d'architecture primée qui offre une gamme complète de services. Depuis 1975, elle réalise avec succès d'importants projets dans l'ensemble du Canada atlantique. Nombre de ces projets font figure d'emblème et font partie intégrante de leur milieu, chacun étant une réponse unique à son contexte et à son emplacement. Les architectes s'épanouissent en explorant et en testant des idées à la recherche de solutions novatrices. Leurs designs contemporains sont simples et épurés avec certains éléments du passé. Les projets d'Architectes4 ont été reconnus à l'échelle locale et internationale. Ils ont notamment reçu le premier Prix d'excellence en architecture du lieutenant-gouverneur de l'AANB.

Pour en savoir plus, visitez architects4.ca.